

# Les ambassadeurs du sport mis en lumière grâce à des labels

Dimanche, l'office municipal des sports a attribué trente labels, mettant en lumière l'engagement et l'excellence de nombreux acteurs locaux dans le domaine sportif. Cet événement confirme la dynamique de la cité, qui conserve le label « Ville sportive Grand Est » jusqu'en 2028. Parmi les récipiendaires, le maire Yves Séjourné a également été distingué.

L'office municipal des sports accueillait dimanche une nouvelle édition de sa cérémonie de remise des labels sportifs.

« Elle permet d'honorer l'engagement des dirigeants, des entraîneurs, des arbitres, des pratiquants... et la valeur des athlètes. Nous avons le plaisir de remettre vingt-cinq labels désignés par les clubs, mais aussi deux super-labels et deux labels exceptionnels décernés par les membres de l'OMS et l'adjoint au maire en charge des sports. La cérémonie rend hommage aux efforts, à la persévérance, à l'esprit d'équipe, mais aussi à la qualité de l'encadrement, à la force de l'engagement », insistait Pascale Pierrot-Cracco, la présidente de l'office.

Durant la cérémonie, le maire Yves Séjourné semblait se douter que quelque chose se tramait, mais rien n'avait filtré jusqu'à l'annonce du second



La cérémonie des labels sportifs de l'année 2025 révélait le gros potentiel des associations locales en matière de performances. Ici les jeunes de l'US Mirecourt-Hymont. Photo Eric Nurdin

label exceptionnel après celui attribué à la championne Hélène Parisot, récompensée pour ses performances de niveau mondial.

## Joueur et entraîneur au club de handball

« Pour le second label exceptionnel, l'office municipal des sports a reporté son unanimité sur une personnalité connue de tous et qui connaît l'univers du sport tout aussi bien que la chose publique », présentait Jean-Pierre Deloy, chef d'orchestre de la cérémonie, avant d'ajouter : « Le sport, il l'a pratiqué, notamment le demi-fond en athlétisme et le handball. Il

a même fait les beaux jours du HBCM, en tant que joueur, puis comme entraîneur. »

Le public, composé d'initiés, a alors compris que le sportif choisi par l'OMS n'était autre qu'Yves Séjourné, maire depuis deux mandats et qui ne sera pas candidat à sa succession.

Très ému, le premier magistrat se souvenait d'une carrière sportive émérite dans les clubs de Saint-Étienne, Dijon... en nationale de handball avant de trouver refuge au sein du club mirecourtien.

## • Eric Nurdin

Retrouvez la liste complète des lauréats et leurs photos sur notre site [www.vosgesmatin.fr](http://www.vosgesmatin.fr)